

1992 seulement, des citations spéciales ont été accordées à deux ambassades du Canada : celles de Riyad et de Tel Aviv, pour leur travail d'équipe exceptionnel pendant la Guerre du Golfe. Deux employées recrutées sur place, Mirjana Majerovic-Vujnovic à Zagreb, en Croatie, et Emilija Krnjajski, à Belgrade, ont reçu des primes ministérielles au mérite.

Le Prix pour l'excellence en matière consulaire sera décerné chaque année aux employés qui, par leur dévouement constant au fil des ans, ont contribué au programme consulaire. Ce prix est unique car, peuvent être candidats les employés canadiens, le personnel recruté sur place dans les missions du Canada à l'étranger, les Canadiens qui offrent bénévolement des services consulaires à l'étranger, les consuls honoraires du Canada et les employés des bureaux des passeports.

Le prix a été créé dans le cadre du Programme de sensibilisation aux services consulaires, lancé par le Ministère en avril 1991, et qui vise à renseigner les voyageurs canadiens sur les services consulaires qui leur sont offerts.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874